

## Carlos Botero se posesionó como viceministro de medio ambiente



El ministro de ambiente, Luis Murillo, posesionó en Pereira al nuevo viceministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Carlos Alberto Botero López.

Foto: Elpais.com.co | Colprensa

En acto realizado en el Parque del Otún de la ciudad de Pereira, el ministro de ambiente, Luis Murillo, posesionó al nuevo viceministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, el exgobernador de Risaralda, Carlos Alberto Botero López.

**Botero López es médico cirujano de La Universidad Tecnológica de Pereira, con especialización en Gerencia de Servicios de Salud de la Universidad Cooperativa de Colombia.**

Se desempeñó en dos ocasiones como Gobernador de Risaralda y fue Presidente de la Junta Directiva de la Corporación Autónoma de Risaralda.

"El posconflicto nos obliga a acercarnos de manera integral al ambiente. Temas ambientales son transversales a todo, especialmente a la calidad de vida de nuestra gente, trabajaremos de la mano con comunidades para el desarrollo de sus territorios", comentó el viceministro durante su posesión.

Por su parte, el ministro Murillo señaló que posesionar a Carlos Botero en el Parque del Otún hace que los funcionarios de su cartera tengan una responsabilidad especial con las riquezas naturales del país.

"Posesionar a Carlos Botero en este parque nos conecta de una manera muy responsable con la riqueza del país. Juan a él recorreremos el territorio nacional, pues son las comunidades quienes nos direccionan hacia dónde quieren su desarrollo", sentenció el jefe de la cartera de ambiente.